

Il est plus facile de faire revenir un oisif qu'un ingrat.

Le désir est une pendule qu'il est bien difficile de régler.

Il court en ce moment une espèce de grippe ; mais elle ne court pas trop fort, puisqu'en peut l'attraper sans se déranger.

Quand l'abbé de Saint-Pierre approuvait quelque chose, il disait : " Ceci est bon, pour moi, quand à présent." Rien ne peint mieux la variété des jugements humains, et la mobilité du jugement de chaque homme.

Un bon vieux curé de campagne, dont la vue était affaiblie et les doigts peu souples, lisant un jour en chaire un chapitre de la Genèse, trouva que la dernière phrase de la page était ainsi conçue : *et le Seigneur donna à Adam une femme ;* puis, sans s'apercevoir qu'il vient de tourner deux feuillets, il continue et lit à haute et intelligible voix : *et elle était goudronnée en dedans et en dehors.* Il était malheureusement tombé au milieu de la description de l'arche de Noé.

Des jeunes gens rencontrèrent une paysanne qui conduisait des ânes et lui dirent : " Bonjour la mère aux ânes." — Bonjour, *mes enfants*, " leur répondit la bonne femme."